



2023 年度  
第 37 号

# 体育市民連帯 ニュースレター

大韓民国スポーツの

根本的変化を

皆さんと共に

作って行きたいです

体育市民連帯と共に

していただけますか？

水泳ファン・ソンウ

杭州 AG

「注目すべき」選手に選出

韓国選手唯一



性犯罪選手の

ずさんな管理

光州北区剣道部

行政事務調査



青少年進路

探索教育

スポーツクラブ活性化

麗水市青少年医院の提案



大田市

11 のスポーツチームを

創設する

企業自治区大学参加



同性の部下に

セクハラをした

元 KPGA 職員に

懲役 6 カ月、執行猶予 2 年



## 01 マネーS 2023.09.19

## 水泳ファン・ソンウ、杭州 AG「注目すべき」選手に選出… 韓国選手唯一



韓国水泳代表チームのファン・ソンウが杭州アジア大会で注目すべき選手として名を連ねた。

19日（韓国時間）、五輪ドットコムは杭州アジア大会で注目すべき選手10人のリストを公開した。ファン・ソンウは韓国選手としては唯一注目すべき選手に含まれた。

今回のアジア大会でファン・ソンウは100m自由形と200mリレー800mに出場する。このうち200m自由形と800mリレーで金メダルの見通しが明るい。

五輪ドットコムは、100メートル自由形でもファン・ソンウの競争力を高く評価した。五輪ドットコムは注目すべき競技として、ファン・ソンウと中国のパン・ジンロの自由形100メートルと200メートルの対決を挙げた。

現在、100m自由形アジア記録は47秒22で、パン・ジンラーが保有している。直前のアジア記録保有者が47秒56を記録したファン・ソンウだった。

陸上走高跳のウ・サンヒョクは注目すべき選手10人には含まれなかった。しかし、10人以内に入ったカタールのムターズ・エッサ・バルシムのライバルに選ばれた。

オリンピックドットコムは「両選手が今年記録した個人最高記録も接戦だ」とし「バルシムの今年の最高記録は2m36、ウ・サンヒョクは2m35だ。アジア大会でも熾烈な接戦を繰り広げるだろう」と予想した。

ウ・サンヒョクは17日、米オレゴン州ユージン・ヘイワードフィールドで開かれた世界陸上連盟ダイヤモンドリーグファイナルで2m35を跳び越えて頂上に上がった。

バルシムは2010年広州と2014年仁川大会で金メダルを獲得した。杭州大会で9年ぶりのアジア大会制覇に挑む。

出典：<https://www.moneys.co.kr/news/mwView.php?no=2023091911024676454>

## 02 ニューシス 2023.09.18

## 「性犯罪選手のずさんな管理」光州北区剣道部、行政事務調査



所属選手たちの相次ぐ性犯罪とずさんな管理論議でまな板に上がった光州北区庁職場運動競技部（実業剣道部）の運営実態を探る議会行政事務調査が開かれる。

北区議会は18日午前、第288回臨時会2次本会議を開き「北区剣道部行政事務調査発議案」を異議なく原案可決した。

北区議会開院以来 3 回目の行政事務調査権発動で、剣道部対象の行政事務調査は 2018 年に続き 2 回目だ。

これに先立ち、北区は剣道部のベテラン選手 A 氏の性犯罪を 1 年以上知らず、ずさんな管理責任が起きた。A 氏の不正事実を知らない北区は再任用し、宣告裁判直前に A 氏が出した議員免職(辞職)申請を受け入れた。血税で退職金 1850 万ウォン余りまで支給した。

その後、北区は先月 11 日、裁判所が住居侵入準強姦の疑いを受けている A 氏に対し、懲役 3 年 6 ヶ月を言い渡した後に認知した。退職金の支給手続きが終わってから 1 週間後になって、所属選手の重大な不正を知ったのだ。

これをきっかけに繰り上げられた北区の特定監査過程では、また別の現職選手 B 氏の性犯罪も明らかになった。B 氏は剣道部入団直後の 2021 年にセクハラを犯したが、検察で起訴猶予処分を受けた。

このような事実を 2 年以上隠した B 氏は監査が始まると、虚偽陳述と無断欠勤(3 日)を日常的に行い、突然辞職を申請した。

議論が続くと、北区は 43 万区民に公式謝罪した。11 日、北区剣道部運営委員会では A・B 氏選手に対する解任懲戒が下されるなど刷新対策を出した。監督・コーチ対象の懲戒は暫定保留となっている。

しかし監査で明らかになった性犯罪選手訓練日誌虚偽報告、運営委員会構成条例違反などは正確な経緯が明確ではなく、疑惑が依然として残る。

この日構成された議会行政事務調査特別委員会(特委)は 11 月 17 日までの 2 ヶ月間、剣道部運営体系全般を見直す。選手性犯罪黙認または隠蔽、再任用評価不良、北区庁管理・監督体系弱点など追加疑惑も糾明に乗り出す。

特委は議員 7 人で構成された。委員長にはチェ・ギヨン議員、副委員長はキム・ゴンアン議員が務める。ハン・ヤンイム、チョン・ミヨン、キム・グイソン、チョン・サンヨン、ソン・ヘジン議員が調査活動に参加する。

特委は初めての会議を開き、北区庁剣道部管理・監督部署などに 26 日までに関連資料計 27 件を提出するよう要求した。

提出要求資料には▲剣道部選手団任用・退職・解任資料(再任用審査・運営委嘱内訳など)▲剣道部運営予算(人件費・訓練費・旅費など)▲選手団服務関連資料(訓練日誌・訓練計画書・懲戒および犯罪経歴照会内訳)などが含まれた。

以後、特委は証人出席要求、現場調査、質疑応答などの調査を行い、調査結果を 11 月 20 日第 290 回 2 次定例会本会議に最終報告する。

チェ・ギヨン特委委員長は「剣道部は 2018 年虚偽転地訓練などが明らかになり行政事務調査の当事者だった。最近は選手たちの性犯罪が後になって明らかになり、北区はこれを知らず住民の貴重な血税で退職金まで支出した」と明らかにした。

続けて「4 年前に住民とした約束は徹底的に履行されているのか、無責任で放漫な運営を続けているのではないか、北区庁管理・監督システムはうまく運営されているかなどを確認する予定。深く調査し、対策を模索するために行政事務調査に乗り出した」と述べた。

出典：[https://newsis.com/view/?id=NISX20230710\\_0002371068&cID=10809&pID=10800](https://newsis.com/view/?id=NISX20230710_0002371068&cID=10809&pID=10800)

### 03 麗水ネット通ニュース 2023. 09. 18

#### 青少年進路探索教育、スポーツクラブ活性化・・・麗水市青少年医院の提案



8日に発足した第5期麗水市青少年議会在が、地域に必要な政策を提案し、活動を終えた。

麗水市議会（金ヨンギョ議長）は17日、市議会本会議場で第5期青少年議員らが第2回本会議を開き、これまで議論してきた案件を最終的に処理したと明らかにした。

同日の本会議では、3分の自由発言2件が行われた。ペ・ジウ（鎮南女子中学校2年生）議員は福島原発汚染水の放流を批判し、チャン・アギョン（城山小6年生）議員は保護者と生徒のパワハラによる教師人権侵害を防がなければならないと主張した。

続いて本会議に上程された4つの案件に対する審査を進め、原案可決処理した。

初等部である第1常任委員会は△麗水市青少年進路探索および進学教育義務化に関する条例案△麗水市環境改善プロギングフェスティバル「市民と共にする美しい麗水作り」運営政策案を提案した。

中等部である第2常任委員会は△麗水市洞別青少年スポーツクラブ活性化に関する条例案△麗水市民交通権保障「ショーミダー交通」運営政策案を提案した。

キム・ヨンギョ議長は発表を聞いて「青少年は未来世代の主役だ」とし、「したがって青少年の見解から出てきた提案事項を実際に政策化し麗水発展の土台にしなければならない」と強調した。

本会議が終わった後は、課程を修了した青少年議員18人に対する修了式が続いた。

活動期間中、青少年議会を率いた金ユンジ（麗水女子中2）議長、チョン・ヒョソン（鎮南女子中2）副議長、キム・ヒョジョン（熊川小6）第1常任委員長、チョン・ユリム（麗川中3）第2常任委員長は表彰状を受け取った。

同日の行事には青少年議員、市会議員、学校支援センター長など30人余りが参加した。

出典：<http://www.netongs.com/news/articleView.html?idxno=316256>

### 04 中島日報 2023. 09. 19

#### 大田市、11のスポーツチームを創設する・・・企業自治区大学参加



大田市が自治区と地域企業、大学と共に新規11のスポーツ実業チームを創設する。大田市は19日午後2時、大田市庁中会議室で5つの自治区、鶏龍建設、牛松大学校、大田科学技術大学校、大田保健大学校、大田市体育

会と大田専門体育活性化業務協約式を開催した。

協約式は2月、市・区協力会議でイ・ジャンウ大田市長と5区区庁長が職場運動競技部創立・育成に意見を集め、地域企業と大学まで運動部創立に共感し後続手続きとして進行した。

新規運動競技部は大田市1チーム、自治区4チーム、市体育会1チーム、大学4チーム、鶏龍建設1チームの計11チームだ。創立種目などの詳細事項は協議中で2024年1月に創立することが目標だ。

これまで大田にあった職場運動競技部（実業チーム）は11機関（団体）21種目、32チームで、大学は7校25チームだ。このうち大田市が7種目、9チームを運営しており、自治区では儒城区が唯一スポーツチームを維持してきた。

この間、地域の多くの優秀な学生選手たちを連係育成できる実業チームがなく、他の市・道に流出する現象が持続的に続いてきた。このような問題で、韓国地域の専門体育の競争力が弱まり、全国体育大会の下位圏に留まっており、中位圏跳躍のための踏み台作りのためにスポーツチームの創設要求の声が高かった。この日大田市は運動競技部を創立、運営する自治区と企業、大学などに財政的に支援し協約機関はチーム創立、優秀選手迎え入れおよび発掘・育成に積極的に努力することを約束した。

また、協約に参加した機関は体育人の人権保護および増進など健全な体育環境造成のために皆が共に努力することに協約した。

イ・ジャンウ大田市長は「専門体育の育成に共に意を集めてくださったことに感謝する」とし、「今後、生活体育の底辺拡大と同時に専門体育も共に発展させ大田を一流体育都市にすることに支援を惜しまない」と話した。

出典：<http://www.joongdo.co.kr/web/view.php?key=20230919010005649>

## 05 聯合ニュース 2023.09.18

### 同性の部下にセクハラをした元 KPGA 職員に懲役 6 ヶ月、執行猶予 2 年



同性の部下職員の耳とお尻などを触りながら醜行した元韓国プロゴルフ協会(KPGA)職員が懲役刑を宣告された。

18日、KPGAによると、水原地裁城南支院刑事6単独裁判部(鄭淵珠判事)は15日、業務上威力などによる醜行の疑いで起訴されたA氏に懲役6ヶ月、執行猶予2年を宣告し、40時間の性暴力治療講義の受講および個人情報登録などを命令した。

A氏は数年間、事務室やトイレなどで同じ男性部下を対象に耳とお尻を触るセクハラをした。

セクハラ防止教育を含む会社内の人事管理業務全般を管理する位置で勤務したA氏は、警察と検察の捜査後、容疑が確認され、昨年2月に裁判にかけられた。

この事件は告訴人9人の他に醜行されたが、告訴には参加しなかった4人まで証人として採択され法廷に立った。

裁判所は「同性だとしてもお尻と耳を触る行動は互いに非常に親密な関係だったり、相互同意を得てなされたものでなければ羞恥感と嫌悪感を呼び起こす恐れがある」とし「醜行がなされた状況、被告人と被害者の職務関係、被告人が被害者に接触しながら言った言葉と行動などを総合すれば被告人の行為は醜行に該当する」と明らかにした。

KPGAも昨年社内人事委員会を開き、A氏に解雇を通知し、現在A氏はKPGAから退社した状態だ。

KPGAホ・ジュン労組委員長は「今回の事件を通じて国内スポーツ団体の組織文化がさらに成熟することを願い、協会事務局職員の人権が伸張する契機にならない」と話した。

法廷で容疑を否認したA氏は、今回の1審判決に対して控訴する可能性があるという。

出典：<https://www.yna.co.kr/view/AKR20230918093800007?input=1195m>

## 06 週間スポーツニュース

ATPとWTA組織統合議論開始「4大会を含めて男女が共にすること」

[https://www.tennis.co.kr/tkboard/tkboard\\_view.php?seq\\_no=34994&category=global](https://www.tennis.co.kr/tkboard/tkboard_view.php?seq_no=34994&category=global)

「私も『ミートゥー』だ」…イ・ダヨン、人権委にキム・ヨンギョン提訴予告

<https://mbiz.heraldcorp.com/view.php?ud=20230915000402>

1千人余りの認識改善効果…「体育人権千里の道」一歩踏み出した

<http://www.kyeongin.com/main/view.php?key=20230917010003167>

スポーツ倫理センター、懲戒情報システム説明会開催

<http://www.stoo.com/article.php?aid=89095198619>

大学サッカー部監督、奨学金と保護者会費任意使用…スポーツ倫理センター調査中

[https://sports.khan.co.kr/sports/sk\\_index.html?art\\_id=202309171438003&sec\\_id=520101&pt=nv](https://sports.khan.co.kr/sports/sk_index.html?art_id=202309171438003&sec_id=520101&pt=nv)

eスポーツ、公正性を備えて地域縁故制を導入すべきだ

<http://www.goodkyung.com/news/articleView.html?idxno=216727>

「師匠と弟子が一つのチームになる」SHスポーツエージェンシー&ソウル市教育庁が12月1日、和合のサッカー大会を開催

<https://mksports.co.kr/view/2023/691565>

名前を変えてアマリーグに出場したプロ選手を退出…「競技力を維持しよう」と

<https://www.yna.co.kr/view/AKR20230919028700007?input=1195m>

レスリングフリースタイル、「パリチケット」がなかった世界選手権で全員1回戦敗退

<https://www.yna.co.kr/view/AKR20230919052500007?input=1195m>

## 体育市民連帯オンライン 定期後援案内

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。

私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。

私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と  
福祉実現のために努力しています。

皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための  
体育市民連帯活動に強固な土台となります。

体育市民連帯会員として力になろうと  
される方は下の口座に後援お願いします。

国民銀行 086601-04-095940

口座名義：体育市民連帯

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。

多くの関心をお願いします。

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407 号

Tel : 02-2279-8999、E-mail : sports-cm@hanmail.net ホームページ : <http://www.sportscm.org/>

日本語訳 : 佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jr1fep@gmail.com

週刊ニュースレターバックナンバー (資料室) <http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html>